

En 60 minutos llovió más que todo un día de fuerte aguacero en Cali: CVC

Jueves, Diciembre 1, 2016 | Autor: Elpais.com.co



([/elpais/sites/default/files/2016/12/aguacero-jueves.jpg](/sites/default/files/2016/12/aguacero-jueves.jpg))

*Vientos de hasta 60 kilómetros por hora se registraron durante el fuerte aguacero que cayó al medio día del jueves en Cali.
Foto: Jorge Orozco | El País*

En los 60 minutos que duró el aguacero del mediodía de este jueves en Cali cayó más agua que la que suele caer en 24 horas durante una lluvia fuerte, reportó este jueves la Corporación Autónoma de Regional del Valle, CVC.

Durante el intenso aguacero se derrumbó una vivienda en el barrio Siloé, en la que había nueve personas, dejando el lamentable balance de seis personas muertas (cinco de ellos menores de edad) y tres heridos (<http://www.elpais.com.co/elpais/cali/noticias/inundaciones-y-deslizamientos-por-fuerte-aguacero-cali>).

Según explicó la CVC, sobre el barrio Siloé cayeron 50 milímetros de lluvia en una hora y una lluvia se considera fuerte cuando caen 40 milímetros de agua en 24 horas.

"En este caso cayó más agua en un periodo mucho más corto y no hay sistema de drenaje que pueda evacuar tal cantidad de agua", explicó la autoridad ambiental.

Harold González, coordinador de la Red de Hidroclimatología de la CVC, dijo que desde las horas de la mañana empezó a entrar humedad desde el Pacífico, que se fue acumulando y formando sistemas lluviosos a lo largo y ancho del litoral Pacífico, llegando al mediodía a la zona andina.

Lea aquí: Seis muertos en derrumbe por fuerte aguacero en Cali

(<http://www.elpais.com.co/elpais/cali/noticias/inundaciones-y-deslizamientos-por-fuerte-aguacero-cali>)

"Toda esta humedad pasó la Cordillera Occidental, donde se condensó y se precipitó principalmente en dos cuencas, la del río Cali y la del río Aguacatal. Sobre Siloé cayeron 50 milímetros de lluvia en una hora, en el Aguacatal tuvimos una intensidad de 59 milímetros en 100 minutos, que es una cantidad de agua bastante considerable en tan corto tiempo; y sobre el río Cali la concentración fue de alrededor de 30 milímetros en 90 minutos. Entonces, el sistema de drenaje y sumideros en la ciudad de Cali simplemente no dieron abasto, eso fue lo que causó las inundaciones en el oeste de la ciudad", manifestó González.



([elpais/lluvias/fotos/imagenes-intenso-aguacero-cayo-cali-este-jueves](#))

Vías inundadas, árboles caídos y congestiones viales generó el fuerte aguacero que azotó a Cali al medio día de este jueves. Aquí los reportes ciudadanos desde diferentes puntos de la ciudad.

Fotos: Tomadas de Redes Sociales y Especiales para El País

Según las mediciones de las estaciones automáticas de la CVC, en las demás cuencas como la del río Meléndez y Pance no llovió con la misma intensidad.

En otras partes del sur de Cali llovió menos pero sí hubo vientos fuertes, "pasaron de los 60 kilómetros por hora, incluso desprendieron ramas de los árboles y para eso se requieren velocidades de entre 60 y 70 kilómetros por hora", añadió González.

Durante el intenso aguacero también cayó granizo, pero el experto dijo que eso era típico de la temporada de lluvias.

"Hay que tener en cuenta que todavía estamos en la segunda temporada lluviosa del año y que ésta puede durar hasta la segunda o tercera semana de este mes de diciembre. La granizada se debe a fenómenos atmosféricos en la que los granizos son tan grandes que los vientos no alcanzan a sostenerlos y se precipitan en forma sólida a la superficie", puntualizó.

También se presentaron tormentas eléctricas en el sur de Cali, mientras que en la parte centro, oriente y norte prácticamente no llovió.



f

0



g+

0



En la zona rural de Cali se registraron deslizamientos en la vereda Las Pilas del Cabuyal y el corregimiento Los Andes.

A la altura del Jardín Botánico, sector donde tributa el río Cabuyal al río Cali, se evidenció un alto nivel.

Fotos Relacionadas



En fotos: así fue el derrumbe que dejó seis personas muertas en Siloé
(/elpais/lluvias/fotos/fotos-siloe-sectores-afectados-tras-fuerte-aguacero-cali)



Impresionantes imágenes del aguacero que puso en alerta a Cali
(/elpais/lluvias/fotos/imagenes-intenso-aguacero-cayo-cali-este-jueves)

0



CONTINÚA LEYENDO



Colapso en Cali por fuerte aguacero: inundaciones y caída de granizo



Impresionantes imágenes del aguacero que puso en alerta a Cali



¡Deslumbrantes! las mejores fotos de los 'ángeles' de Victoria's Secret en París



Aumentan las rentas del Valle por lucha anticontrabando

PUBLICIDAD ^

COMENTARIOS